



Sector diamantífero en Angola prevé alza de aportes fiscales

Description

Angola podría elevar los ingresos fiscales procedentes del sector diamantífero de dos mil a cuatro mil millones de dólares en los próximos dos años, se informó hoy.

Según la agencia Angola Press (Angop), el directivo de la empresa nacional Endiama, Ganga Júnior, hizo el anuncio este miércoles en la localidad de Dundo, provincia de Lunda Norte, en el extremo nordeste del país.

Las proyecciones de incremento en los niveles de producción y facturación están sustentadas en el descubrimiento de yacimientos y la puesta en marcha de nuevas minas, explicó el funcionario.

Endiama, afirmó, apuesta por ubicar al subsector del diamante en una posición destacada dentro de la estructura económica de la nación.

Todavía el peso es muy pequeño, pero existe un compromiso considerable para mejorar la contribución en términos de balanza comercial y programas de inversión pública, indicó Ganga Júnior.

Entre las aspiraciones, destacó el propósito de aumentar la capacidad nacional para el corte y el pulido de las piedras preciosas, hasta una proporción del 20 por ciento de la producción anual.

Actualmente funcionan siete fábricas con tales fines y en los próximos dos años se prevé construir un centro diamantífero en Dundo, similar al de Saurimo (Lunda Sur) o más pequeño, detalló.

Los planes de Endiama para 2023 contemplan la extracción de 12 millones de quilates en bruto, lo que superaría los resultados de 2022 cuando la cifra ascendió a unos nueve millones, reseñó Angop.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023